

畑野町の人口（12月1日調べ）

人口1722人 男 875人 女 847人

世帯数 955 世帯

はたの

令和6年 1月15日 発行
第573号 / 畑野町自治会



TEL/FAX (0771) 28-2752

Email: jichi-hatano@nike.eonet.ne.jp

http://www.hatano.kameoka-city.org/

明けましておめでとうございます

令和六年の新春をご家族お揃いでお迎えになられましたこととお慶び申し上げます。

新しい一年が、皆様にとって健康と幸福、そして成功への道を拓いてくれることを心より願っております。お互いに助け合い、理解し合いながら、共に歩む新たな旅路で素晴らしい瞬間を共有できることを願っています。

龍年（りゅうどし）は、十二支の一つで、中国の干支の一つです。十二支は、十干（甲・乙・丙・丁・戊・己・庚・辛・壬・癸）と十二支（子・丑・寅・卯・辰・巳・午・未・申・酉・戌・亥）を組み合わせて、六〇年の周期を形成します。干支は、年、月、日、時などに対応して使われ、中国の伝統的な暦法に基づいています。

龍年は、十二支の中で5つめに位置し、前の年が兎年、次が蛇年です。龍は中国の伝統的な象徴の一つで、古くから幸運や祝福の象徴とされています。龍は力強く、偉大であり、天と地を結ぶ存在とされています。

新しい龍年が始まると、人々は幸運や繁栄を祈り、様々な伝統行事や祭りが行われます。特に、春節は、龍年の最も重要な伝統行事で、家族が集まり、お祝いをする時期とされています。

皆様方の仕事や学業、個人の目標など、様々な分野での成果を上げる一年となりますように。困難に立ち向かい、成長と発展を遂げることができるよう、力強く応援して行きたいと思っております。

どうぞ素晴らしい年をお迎えください。本年もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。
自治会役職員一同

謹賀新年



2024年元旦



年末特別警戒を実施しました

平穏な年の瀬を送り新たな年が迎えられるよう、昨年度も年末特別警戒を実施しました。

十二月二十八日の一日のみの実施となりましたが、消防団畑野分団・自主防災会の皆さんには、夜間の寒い中、年末警戒にお世話いただき、大変ご苦労さまでした。当日は、各区の特別警戒場所に消防団・自治会三役が激励に伺い、その後、亀岡市長、市議会議員、消防長、消防団長ら西部四町の巡回順で最後に畑野町自治会前に来られて、午後十一時過ぎになり、巡回激励を受けました。



出初め式開催

年初の能登半島災害の渦中、犠牲者に哀悼の意を送りながら一月七日畑野分団・自主防災会が亀岡中学校で出初め式が行われ、クニッテル通りでパレードを行いました。

新春年賀交歓会が行われる

一月四日ガレリアかめおかコンベンションホールで亀岡商工会議所関係・亀岡市役所関係・自治会関係の三百名余りの参加の中、新春年賀交歓会が盛大に行われました。畑野町では会長・副会長が参加して各関係先と交流を行いました。市長は「新春の辰年を迎えて年初に能登半島地震日航機衝突事故等悲しいスタートとなりましたが、本年はわいわいがやがやと新しい事業を立ち上げて昇り龍にあやかると新しい年にしてほしい」と力強く年頭所感を述べられました。

どんど焼き行われる

一月十三日畑野小学校グラウンドにおいてどんど焼きが行われました。どんど焼きとは、お正月にお迎えした歳神様がどんど焼きの煙とともにお帰りになるのを、感謝をこめてお見送りするための行事とされています。また、どんど焼きの煙や火の粉にあたることで、無病息災や家内安全が叶うといわれており、新しい年の幸せを祈願する行事でもあります。

畑野小学校閉校行事の日程が決定

令和六年二月二三日九時より小学校体育館で閉校行事を行います。地域に馴染んでおりました畑野小学校は、令和六年三月をもって閉校となります。

開校より一三八年の歴史に幕を閉じる事になりました。今後は、畑野小学校、本梅小学校、青野小学校、育親中学校の四校が統合され、亀岡市立義務教育学校として九年間の育親学園が誕生し、現行の小学一年生から中学三年生までの課程を学ぶこととなります。子どもたちが畑野小学校での思い出を胸に、変わりなく、また新たな希望と自信を持って新しい学校生活を始められるように、願いを込めて閉校行事を行います。卒業生の皆様は是非ご参加頂きますようお願いいたします。

第六回畑野プロジェクト委員会を開催

一月二〇日に行います。本年四月より小学校閉校後の利用方法を具体的な内容にまとめて行きたいと考えています。南丹市吉富小学校訪問談協議目標「四月から学校で利用できる内容をまとめましょう」

昨年の出来事を裏面写真でご報告

- 一月一〇日 亀岡市ハーフマラソン大会
- 二月一四日 南丹市吉富小学校訪問
- 二月二三日 山の音楽家・赤い風船コラボ祭

今後の予定

- 一月二三日 (火) サッカー全試合発表日
- 二月二三日 (金) 畑野小学校閉校事業

新春年賀交歓会



出初め式典亀岡中学校・パレードクニッテル通り



府民公募への改善案結果、3月末までに実施・速度表示新設実施済

巖関峠カーブの黄線復活 平井橋下の大路次川の浚渫 土ヶ畑2区入口の速度表示 フラワ停留所前の速度表示



各区代表が亀岡ハーフマラソンのドリンクステーションの役割を担って頂きました (宮前町と共同)

霧の中での集合

機材・飲料水の準備

1番走者と白バイ



畑野プロジェクトメンバー

南丹市の吉富小学校閉校後の活動見学

自治会で開催

山の音楽家と赤い風船によるコラボ祭行う

